

# 136 familias ven más cerca el sueño de la casa propia

● El proyecto forma parte del Plan de Emergencia Habitacional y su construcción se financia con subsidios del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (D.S. N° 49) del Minvu.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

**S**e dio el vamos a la construcción de 136 departamentos que estarán destinados a las familias del comité Flamenco 1.

Esto se enmarca en el inicio N° 24 del plan de emergencia habitacional en la Región de Magallanes y la Antártica chilena. Las construcciones cuentan con 60 metros cuadrados y como punto de conectividad y servicios estarán ubicados frente al Hospital Clínico de Magallanes.

Omar González, director (s) de Serviu Magallanes, comentó: “Son 136 departamentos de 60 metros cuadrados, con 3 dormitorios, cocina, comedor. En general, las áreas húmedas están



**Los departamentos estarán ubicados en zona norte de la comuna por la prolongación Los Flamencos con la proyectada vía Circunvalación.**

con terminaciones, lo otro se va a terminar con obra gruesa, pero va a considerar calefacción central, ventanas termopanel y todo el alto estándar que considera el Plan de Emergencia Habitacional; también incluyen áreas verdes, en un lugar del sector norte bastante importante. Acá está el Hospital Clínico, es un loteo que está bien ubicado, colindante a calle Los Flamencos, también va a pasar próximamente Circunvalación”.

Por su parte Jorge Antonio Silva, presidente de la Agricultura de los Flamencos 1, calificó el hecho como “una buena noticia y esto es la primera etapa, la colocación de la primera piedra. Es el pilar fundamental de lo que ya se nos viene, que es la obtención de nuestra casa

propia y felicitar a las 136 familias que durante todo este tiempo y durante muchos años han juntado los recursos para poder cumplir su sueño. Entonces, hoy día se hace una parte ya realidad y la otra va a ser cuando ya se han entregado estos edificios donde van a albergar a muchas personas que con esfuerzo y trabajo van a poder hacer su sueño realidad”.

## **Autoridades**

“El Plan de Emergencia Habitacional es una realidad que nos ha permitido cumplir con las familias magallánicas y disminuir el déficit en vivienda que tenía nuestra región cuando comenzó el gobierno del Presidente Gabriel Boric; con estas 136 soluciones, completamos 2.400 viviendas en construcción

actualmente”, valoró el seremi del Minvu, Marco Uribe Saldivia.

“Estamos muy contentos como gobierno del Presidente Gabriel Boric de estar, nuevamente, poniendo la primera piedra de un conjunto habitacional, dando cuenta del extraordinario avance que tiene el Plan de Emergencia Habitacional en nuestra región”, resaltó el delegado presidencial regional, José Ruiz Pivcevic.

Contiguo a este proyecto habitacional se proyecta la construcción de los tramos 7 y 8 de la Avenida Circunvalación. Son 1.110 metros lineales desde la calle Enrique Abello hasta 150 metros al norte de Los Flamencos, y 2.400 metros lineales desde Los Flamencos al empalme con Ruta 9.